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セミナー修了後、朝食をいただきながらの親睦、情報交換の場を設けておりますので、ぜひ併せてご参加ください。

全国では約690の会が、県内では19の会が純粋倫理に基
づいた企業経営を学び、朝型の生活習慣を体得する場とし
て、それぞれ毎週１回開催しているセミナーです。
また、会員同士の交流・情報交換も盛んに行われております。

モーニングセミナー会場のご案内
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●AM6：00～7：00 …モーニングセミナー
●AM7：00～…………朝食会
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第  3  部

第  2  部

第  1  部

普及表彰・MS表彰・活動報告会・決起大会

所属:那須野ヶ原中央倫理法人会  （結婚式場） 所属:高根沢さくら倫理法人会  福祉サービス事業 所属:那須野ケ原矢板倫理法人会  サービス業 所属:宇都宮市倫理法人会  美容・エステ業 所属:小山中央倫理法人会  情報サービス業 所属:足利市倫理法人会  専門・技術サービス業

植 樹 報 告
　30周年記念継続事業として5月20日㈰足尾に植樹を行いました。当日は、
県内三地区より46名が、NPO法人足尾に緑を育てる会の協力で快晴の中
314本のドングリ・もみじの苗木を植えました。お子さんの参加もあり賑やか
にケガ人もなく一同環境の保全と美化に貢献しました。当日参加出来なかっ
た会員から苗木の寄付を頂きました。足尾での植樹は、法人局スローガン地
球倫理推進の具現化活動として、一昨年植樹したのが始まりです。２年前に植
えた木々は、しっかり根付き、かなり大きな枝ぶりに育っていました。今後は、
近県の倫友のご参加を働き掛け植樹活動を広く、多くの木々を植樹して行き
たいと思っています。

記念植樹フォロー委員長  渡辺 芳次

女 性 セ ミ ナ ー 報 告
　第三回女性セミナーは、皆様のお声掛けのお陰様があり、合計169名（ゲスト数39名）という目標以上
の参加者で、大盛況に終えることができました。笑いあり、涙あり…六名の皆様の倫理体験のお話、五分
間とは思えない大変素晴らしいものでした。その後の遠藤周子氏のエネルギッシュな講話で、感動と大き
な拍手の中、第一部を終了出来ました。第二部 食事会でも、神山みさ
さんの弾き語りが 魂に深く響くもので、大変素晴らしく感動の幕を降
ろすことが出来ました。そして前回同様、大変喜ばしいことに、セミ
ナー内で即ご入会お申し込みもいただきました。倫理法人会の明朗・
愛和・喜動の精神を多くの皆様に伝えることができ大変嬉しく思って
おります。

　第2部の活動報告会では活動報告ビデオ上映の後、各委員会（泉博康普及拡大委員長、松村一夫ＭＳ委員長、葆東雅仁
研修委員長、渡邉勝之朝礼副委員長、永島臨広報委員長、佐山華奈子女性委員長、小嶋良典青年委員長）からの活動報
告に続き、小沼正則統括委員長から各委員会間の取り組みなどの紹介がありました。また地区会報告では佐藤節子県南
地区長、湯澤洋子県央地区長、槐清治県北地区長らが各単会の取り組みを紹介し、最後に大澤章利幹事長、仲澤佳子事
務長から県全体の動きについて報告があり、研究所の和田事業部長から総評をいただきました。

　第3部の決起大会には、研究所より和田事業部
長、有坂方面長も参加いただき、阿久津会長から達
成に向けた2年後アクションプランでほ強い決意表
明、佐藤県南地区長、湯澤県央地区長、槐県北地区
長の進行により、１９単会会長、役員より決起コール
で達成を確認しました。

　平成29年７月に高根沢さくらに入会いたしました、株式会社レックEM益子、河原幸枝と
申します。家業に入ると同時に倫理法人会に出会えたことは本当に幸運であったと感謝して
おります。倫理の学び、実践の成果、モーニングセミナー(MS)参加に喜びを感じ、今年度は
自単会のMSを基本に公式日程皆勤、また１月よりMS参加120日実践を達成し(継続中)、
講話の機会も頂き、他単会の皆様とも楽しく交流を深める事ができ、大きな財産となりました。
家族の応援があり、この1年間健康でいられたことにも、先祖に感謝です。感謝に尽きる１年
であったとつくづく実感いたします。今年度は過去の自分を見つめ直す年でしたが、来年度は
倫理経営の具現化に努め、更に良い１年にしたいと思っております。

http://lecemmashiko.com

株式会社レック EM益子　河原 幸枝
新人ピックアップ New face pickupNew face pickup

5月20日㊐

普及表彰

県南地区の皆さん参加者194名　野州轟一番太鼓の皆さん

女性副委員長  井上 加寿美7月8日㊐

モーニングセミナー表彰
①目標達成単会

②達成順

④退会率の低い単会（順）退会会員数/期首会員数

⑤普及拡大委員長特別賞

● 足利市倫理法人会 ……………………… 内田  益三 会長
● 栃木市倫理法人会 ……………………… 岩原  克彦 会長
● 宇都宮市北倫理法人会 ………………… 金田  大史 会長
● 那須野ヶ原倫理法人会…………………… 佐川  浩一 会長
● 高根沢さくら倫理法人会………………… 田中  美保 会長
● 那須野ヶ原中央倫理法人会……………… 大江  宣武 会長

第1位　高根沢さくら倫理法人会 …………田中  美保 会長
第2位　宇都宮市北倫理法人会 ……………金田  大史 会長
第3位　栃木市倫理法人会 …………………岩原  克彦 会長

第1位　宇都宮市北倫理法人会 12.94％ 金田  大史 会長
第2位　栃木市倫理法人会 13.46％ 岩原  克彦 会長
第3位　那須野ヶ原倫理法人会 15.76％ 佐川  浩一 会長

③オーバー数
対象単会無

第1位　栃木市倫理法人会 山本  良一 102回
第2位　小山市倫理法人会 田中  一夫 78回
第3位　佐野市倫理法人会 塩田  彦之 77回
第3位　佐野市倫理法人会 松村  一夫 77回

最優秀賞 宇都宮西倫理法人会 木村  厚子 普及拡大委員長
優 秀 賞 栃木市倫理法人会 山本  良一 普及拡大委員長
優 秀 賞 宇都宮南倫理法人会 阿久津悦男 普及拡大委員長

県南地区

第1位　鹿沼市倫理法人会 福田  桐子 143回
第1位　宇都宮市北倫理法人会 見目  尚久 143回
第3位　宇都宮南倫理法人会 井上 加寿美 123回

県央地区

第1位　高根沢さくら倫理法人会 仲澤  佳子 162回
第2位　高根沢さくら倫理法人会 笹沼 美枝子 156回
第3位　高根沢さくら倫理法人会 仙波  清之 150回
第4位　高根沢さくら倫理法人会 河原  幸枝 150回

県北地区

はがの真岡準倫理法人会 佐藤  正行 211回
足利市倫理法人会 伏木  光希 169回

殿堂者

活動報告

2070社目標達成決起大会・
2020年度ゆるぎない2100社決起大会

3 2



所属:下野市倫理法人会  電話機リース販売業

倫友の紹介 お困り事がありましたらご相談ください。

所属:宇都宮東倫理法人会  婚活事業・式典司会業 所属:はがの真岡準倫理法人会  飲食業 所属:日光市倫理法人会  風水墓販売・石材小売販売業

倫友の紹介 お困り事がありましたらご相談ください。

所属:小山市倫理法人会  専門サービス業 所属:宇都宮南倫理法人会  建築業

倫理経営講演会報告倫理経営講演会報告

宇都宮市北倫理法人会 那須野ヶ原倫理法人会 宇都宮南倫理法人会
5月15日㈫　於：宇都宮グランドホテル

　「大転換の時代-つねに活路あり-」をテーマに、法人局 
鳥越等研究員より講話をいただきました。参加された皆さ
んも迷いと変化に満ちた時代を生き抜くヒントを得ること
が出来たのではないでしょうか。
　また事業体験報告では佐藤俊明法人レクチャラーより、
栞に込められた数々の珠玉の言葉を実体験に交えてお伝
えいただきました。
　参加者数96名、内ゲストが15社16名となり、後日の入会
にもつながりまし
た。講師の両名を
はじめ、参加いた
だきました皆様、
誠にありがとうご
ざいました。

広報委員長
佐藤　　譲

小山市倫理法人会
5月16日㈬　於：小山グランドホテル

　朝礼実演は（有）豊栄　和風ダイニング彩華の皆様によ
る元気な朝礼が披露され、日頃の取り組みがよくわかる素
晴らしい活力朝礼でした。導入を考えている会員をはじめ、
ゲストの方々からも、参考になったというコメントを頂きま
した。講話は、梶谷普弘理事をお迎えし、実体験を踏まえ
て「倫理経営とは何か？」と、起業永続のポイントを分かり
やすく伝えて頂きました。
　参加者数98社125名（内ゲスト17社17名）

広報委員長
日向野　一代

下野市倫理法人会
5月31日㈭　於：道の駅しもつけ

　平成30年度下野市倫理法人会経営講演会は栃木県の
最後を締めくくる5月31日に、94名の方においでいただ
き開催されました。事業体験報告は、倫理歴38年の吉川
和江氏の、「今しかない。即行即止」と題して、気づいたらす
ぐする実践のお話でした。あらためて、普段からの実践の
大切さを学びました。講演会では、村山明子アドバイザー
の素晴らしい講話を頂きました。
　「大転換の時代　つねに活路あり」のテーマで、ご自身
の体験をちりばめた内容で、苦難に活路を見出した、ゲス
トの方にも響くお話でした。講演会終了後の懇親会も沢山
のオブザーバーに参加頂きました。
　皆様のおかげで素晴ら
しい会となりました。

下野市
倫理法人会
吉川　和江

日光市倫理法人会
5月19日㈯　於：ブライダルパレスあさの

　5月19日（土）「ブライダルパレスあさの」で開催いたし
ました。事業体験報告は群馬県倫理法人会会長　村井英
夫氏で、「実行に理屈なし」のテーマで自らの体験を踏まえ
て決断と実行、継続の大切さをお話いただき、講師の宮内
秀樹九州・沖縄方面副方面長は、純粋倫理の基本を分かり
やすく説明、実践することで大転換の時代に活路を見いだ
すことが出来る旨を説き、ゲストの方々にも理解しやすい
内容でした。

はがの真岡準倫理法人会
5月21日㈪　於：フォーシーズン静風

　「大転換の時代～つねに活路あり～」をテーマに、法人局
教育事業部清水篤次席より講話をいただきました。「すべて
の本（もと）は明朗にあり」ということをわかりやすく、朗らか
な口調でお話いただきました。
　事業体験報告では、報告者の茨城県後継者倫理塾宮田
久雄運営委員長がお嬢さん同伴で参加され、事業体験報告
で倫理の学びと経営の繋がりを知る事ができました。
　また、お嬢さんからお聞きする「倫理を始めてからの父の
変化、家庭の変化」は、倫理の学びが何に生かされるのかを
客観的に知る手がかりとなりました。倫理経営講演会に参
加したみなさんが、まずは
家庭での実践、そしてそ
れを経営に生かそうと心
に決めたことが翌日の朝
食会でよく伝わりました。
幹事
栁　　知明

5月28日㈪　於：割烹石山
　直前に事業体験報告者が変更となるハプニングがあっ
たものの、参加者135名と盛況となる。講師の芯の通った
深みある口調は説得力があり、『大転換の時代』の今がど
う変化していて、更にどう変化していくのかが具体的で理
解しやすかった。また、重点販売図書とリンクする話等、図
書への興味、会への関心を誘う内容であった。事業体験報
告は柔らかな優しい口調で、ご両親、特にお父様との関係
性を赤裸々かつ、具体的な心・行動の変化を分かりやすく、
演劇を観るかのようにイメージが出来た。また万人幸福の
栞と照らし合わせた内容に、テーマ『あきらめない心』がと
ても良く理解できた。
共に初めてでも分かり
やすい内容に、伝わり
やすい講演会であった。

研修委員長
中村　光男

5月25日㈮　於：ベルヴィ宇都宮
　平成30年度宇都宮市北倫理法人会倫理経営講演会を去
る５月２５日㈮にベルヴィ宇都宮にて開催されました。「大転換
の時代-つねに活路あり-」をテーマに佐藤福男法人スーパー
バイザーより講話を頂き、事業体験報告では、内山昌紀倫理
経営インストラクターに実体験を交えてお伝え頂きました。皆
様の暖かいご支援・ご協力頂きましたお陰で、大盛況を博する
ことができ、今年度は、来場者数２３１名の倫友の皆様及び多く
のゲストにご来場賜りました。沢山のゲストから「講演会に参
加して良かった」との声を頂け、更に嬉しい事に７名もの方が
講演会当日、入会表明下さり、新たな仲間を迎える事ができ
ました。講師の両名をはじ
め、参加頂きました皆様、誠
に有難う御座いました。

研修委員
プロジェクトリーダー
松熊　光浩

日光市
倫理法人会会長
星野　一明
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宇都宮市倫理法人会

小山中央倫理法人会

倫友の紹介 お困り事がありましたらご相談ください。

所属:栃木市倫理法人会 鉄筋工事業 所属:宇都宮西倫理法人会  情報サービス業 所属:鹿沼市倫理法人会  保険業

倫友の紹介 お困り事がありましたらご相談ください。

所属:宇都宮中央倫理法人会  建設業 所属:宇都宮市北倫理法人会  行政書士業 所属:那須野ヶ原倫理法人会  パソコン教師

　2018年5月26日、宇都宮市竹林のすまいる
プラザにて、事業承継～倫理の架け橋～が開催し
ました。
　経営上の問題点として、事業承継を掲げている
企業は、全体の72.7％にもなっています。その中
で「倫理経営がどの様に活かされているのか？」と
いう主旨の基、パネラー6名のパネルディスカッ
ションを中心に89名の動員で行われました。
　コーディネーターから、パネラーの方々に質問
し、それぞれの立場や経験、熱い想いや考えを踏
まえて、応えて頂き、聴衆者からも、『生の声が聞
けて、良かった。熱い想いが伝わり、感動した。』
等の数多くの声が出ており、盛大に執り行われま
した。

栃木県倫理法人会　青年委員長
小嶋　良典

特 別イブニングセミナー
　6月18日矢板イースタンホテルにて栃木県倫理法
人会県北地区特別イブニングセミナーが開催され、講
師には有楽製菓株式会社代表取締役会長河合伴治法
人スーパーバイザーをお招きし、「ブラックサンダー物
語」をお話しいただきました。ドイツの菓子製造学校へ
留学し、父親が社長を務める有楽製菓に入社。現場の
欠点が目につき改善しようとしたが、社長や幹部役員
と意見の対立にあう。倫理法人会入会前は人を変えよ
う、人を動かそうとしていたことが間違いだったことに
気が付く。なかなか認めてくれない父への承認欲求など、たくさんの
葛藤もあった。業績の悪い時期が続きリストラを迫られたとき、一人目
は悲しく、2人目はつらく、3人目は苦しかった。こんなことは二度とした
くないと誓い、社員や地域のために働いた。現在は苦難を一緒に乗り
越えた社員とともに100億円企業へと成長させ、今は亡き創業者の父
に良い報告ができたと熱い思いをお話しいただきました。

栃木県倫理法人会　広報委員長
永島　臨

事 業 継 承事 業 継 承

　那須野ヶ原矢板倫理法人会は、ベテラン会員から若手（？）会員全
員が元気に活動し、活気あふれる単会です。矢板ってどんな感じ？と
聞かれたら、私はこう答えます。「メリハリ、静と動がはっきりした単会で
す」と。
　朝礼前そしてモーニングセミナー前のゆる～い雰囲気から一転、つ
いさっきまでゴルフの話をしていたのに顔が真剣。そして打ち合わせも
真剣。でもパワーがあり過ぎるのか、話が脱線することも…まぁ時には
ありますが、そんな和気あいあいとした矢板を楽しんでいます。

広報委員長
関本　裕司

　宇都宮市倫理法人会は、設立29年を迎え、会員数150社を有する
伝統ある会です。会員同士が集い語り合うことで経営のヒントを得るこ
とができ、その出会いは経営力を高める強い原動力となることでしょう。
　昨今では、女性会員も増え、若い力に溢れた会になっております。
「明朗・愛和・喜働」を旗印に、皆様と共に学んで参りましょう。そして多
くの方々に倫理の仲間になって頂き、活動できますことを願っておりま
す。
　どうぞ、土曜日の朝モーニングセミナーにお出かけください。心から
お待ちしております。

宇都宮市倫理法人会会長
増渕　眞智子

　「小山のパワースポット」からおはようございます。毎週火曜日、会長
挨拶はこの言葉で始まります。MS会場として、間々田商工会２Fの会議
室をお借りし、毎週火曜日、4時40分から会場準備が始まります。朝礼
前に準備にあつまる人数も、徐々に増え、一人一人が、朗らかに、喜ん
で、進んで準備に携わっています。みんなの思いが、MS会場に「良い
気」をもたらしています。小山中央倫理法人会のモーニングセミナー
は、一日の始まりとして爽やかで、朗らかで、そして凛とした雰囲気を持
つ学びの会場を目指しています。小山中央の若い力にもご期待くださ
い。是非モーニングセミナーにお越しください。

小山中央倫理法人会会長
堤　恵美

私の単会のココがすばらしい!!私の単会のココがすばらしい!! 【おらが単会自慢】
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